

# 周防大島町の話題



▲式典の様子

## 周防大島町消防出初式

1月5日、大島文化センターで周防大島町消防出初式が開催されました。

式典では、オープニングセレモニーとして源空寺保育園幼年消防クラブによる「戸締り用心 火の用心」の合唱が行われたほか、退団者への感謝状や優良消防団員への表彰なども行われ、新しい一年の防災や防火、地域の安全への取り組みに向け、消防団員の士気を高めることとなりました。

なお、式典の前には、柳井地区広域消防音楽隊の華やかな演奏の中、観閲行進も行われました。

## スクールバス安全運転講習会

1月7日、令和6年12月に発生したスクールバスの事故を踏まえ、今後の安全運行体制の強化を図るため、久賀総合センターでスクールバスのドライバーを対象とした講習会を開催し、24名が参加しました。

講習会は、独立行政法人自動車事故対策機構から講師を招き、「健康起因事故を防ぐ」をテーマにお話しいただきました。

参加者は本講習を終え、体調管理の必要性や重要性、体調不良時の対処などについて再確認をすることができました。教育委員会では、今後もこのような研修を定期的に開催し安全運行の意識向上を図ります。



▲藤本町長から辞令を受け取った信房さん㊯

## 新しい地域おこし協力隊着任

1月20日、新しい地域おこし協力隊が決まり、大島庁舎において辞令の交付式が行われました。

着任したのは、大阪府出身の信房将司さんで、着任後は「みかんカレッジ」にて柑橘栽培技術を学びながら、樹園地の整備活動や移住および就農促進に向けた取り組みを行う予定です。

周防大島町では農業従事者の高齢化と後継者不足が深刻化しており、産地維持が課題となっている中で、信房さんは「まずは農業の基礎を学び、定住農家として一人前になるということをひとつの目標にして、また人とのつながりを大切にして元気に頑張りたい」と意気込みを語りました。



▲安全運転講習会の様子